

## **Arbeitgeber rufen zur Europawahl auf Minden/Lübbecke**

(mt/ani). Der Arbeitgeberverband (AGV) Minden-Lübbecke ruft zur Teilnahme an der Europawahl auf: „Wer weiterhin in einem demokratischen, weltoffenen und Wohlstand bringenden Europa leben will, muss sich jetzt hierfür stark machen und am 26. Mai zur Wahl gehen“, heißt es in einer gemeinsamen Pressemitteilung. Der AGV sieht eine Gefahr durch europafeindliche Parteien, welche die Europäischen Gemeinschaft als einzigartiges Friedens-, Freiheits- und Wohlstandsprojekt massiv gefährden könnten. Daher der Aufruf: „Wer weiterhin in einem demokratischen, weltoffenen und Wohlstand bringenden Europa leben will, muss sich jetzt hierfür stark machen und am 26. Mai zur Wahl gehen.“